

Des orages causent des pertes millionnaires en Uruguay



Montevideo, 4 février, (RHC).- Les orages des 2 derniers jours en Uruguay ont laissé des pertes millionnaires dans l'agriculture et l'infrastructure.

Le Système National d'Urgences a fait savoir qu'environ 300 personnes ont quitté leurs foyers et que 500 autres sont allées chez des voisins ou des proches.

Les experts de la Confédération des éleveurs de l'Uruguay craignent de grandes pertes dans des productions agricoles comme la vinicole et celles du soja et du maïs, en pleine production.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13493-des-orages-causent-des-pertes-millionnaires-en-uruguay>



Radio Habana Cuba